

**Änderungsantrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen**

**Sicherstellung vertragsgemäßer Leistungen im Schienen-Personen-Nahverkehr durch die Deutsche Bahn AG**

Nach Ziffer 2. wird angefügt:

3. Der Senat wird aufgefordert, gemeinsam mit dem Land Niedersachsen zu prüfen, ob und inwieweit Strecken des Nahverkehrs, die nach Bremen oder Bremerhaven führen, ausgeschrieben werden sollen.
4. Soweit Strecken weiterhin von der Deutschen Bahn AG bedient werden, soll sich der Senat nachdrücklich um eine verbindliche vertragliche Regelung mit der Deutschen Bahn AG bemühen. Dieser Vertrag sollte die von der Bürgerschaft (Landtag) formulierten Anliegen aufnehmen.

Die Bürgerschaft (Landtag) bittet den Senat um einen Bericht über seine Aktivitäten zum 1. Februar 2000.

Mützelburg,  
Zachau und Fraktion Bündnis 90/Die Grünen